

UNE HISTOIRE DE SERVITEUR

Ecrin Ece VARAN

Au dixième siècle,

par une journée ensoleillée magnifique, une jeune femme pauvre âgée d'une vingtaine d'années s'est rendue au bazar pour acheter des articles ménagers. Son père était atteint d'un cancer et même si elle travaillait, l'argent qu'elle avait n'était pas suffisant pour que son père puisse guérir. C'est pourquoi elle pensait à trouver un emploi tout en faisant ses courses. Un homme, aussi jeune que la fille et qui voulait acheter des fruits et légumes, a bousculé la fille par accident alors qu'elle portait ses sacs en papier. Les sacs en papier se sont déchirés et tous les fruits et légumes se sont éparpillés par terre. Il s'est excusé et a ramassé ce qui était tombé.

Quand il a donné les sacs en papier à la femme, il est tombé amoureux de cette belle femme. Mais la femme était si en colère qu'elle n'a même pas regardé le visage de l'homme. Elle a attrapé les sacs et s'est éloignée rapidement.

Quelques jours plus tard, une vieille femme est venue voir la fille et lui a dit qu'elle avait trouvé un emploi pour elle. Le roi devenait de plus en plus malade de jour en jour. Ainsi, il avait besoin d'un nouveau serviteur qui travaillerait simplement pour le maintenir en bonne santé.

La vieille femme a dit : "Je sais que tu es compétente dans ces cas-là. Et tu as dit que tu avais besoin d'argent, n'est-ce pas ? C'est une très bonne chance pour toi, je pense. Alors, je voulais te dire que tu peux postuler pour ce travail." La jeune femme a répondu : "Merci madame, je suis désolée d'apprendre que le roi est malade, mais je vais absolument réfléchir à ce travail." Après avoir discuté un peu, la jeune femme a salué la vieille femme. Au début, la jeune femme ne savait pas quoi faire. Parce que si elle commençait à travailler là-bas, elle y resterait et ne rentrerait chez elle que quatre fois par mois. C'était si peu de jours pour voir son père. Cependant, si elle ne travaillait pas là-bas, il aurait fallu des semaines pour trouver un autre emploi. Elle ne voulait pas risquer la santé de son père, alors elle a accepté de travailler au palais même si elle n'en avait pas du tout envie.

Le lendemain, sans perdre de temps, elle se rendit au palais avec un petit bagage où elle mit ses vêtements et quelques affaires. Quand elle arriva au palais, elle passa par une énorme porte en fer qui donnait sur un immense jardin. En traversant le jardin, elle vit un homme qui jouait avec des enfants. Elle sourit sans raison et se rendit compte qu'elle avait déjà vu cet homme quelque part. Sans y penser davantage, elle continua son chemin. Lorsqu'elle entra dans la chambre où séjournait le roi, elle se présenta au roi et ce dernier lui donna de l'argent pour exprimer sa gratitude.

Elle prit poliment l'argent et exprima ses bons vœux au roi. Ensuite, un médecin entra, elle sortit de la pièce. Elle traversa le grand hall et rencontra les autres serviteurs. En marchant, soudainement elle se souvint que l'homme qu'elle avait vu dans le jardin était l'homme qui l'avait bousculée et déchiré ses sacs quelques jours auparavant au bazar. Elle se demanda qui pouvait être cet homme, alors elle demanda à un serviteur. Le serviteur dit que l'homme dont elle parlait était le fils du roi. La femme fut stupéfaite parce qu'elle l'avait traité avec colère ce jour-là et maintenant, il pouvait penser du mal d'elle. Si c'était le cas, la femme pouvait être renvoyée avant même de commencer son travail et cela signifiait qu'elle n'aurait pas assez d'argent. Alors, elle prit sa décision et alla présenter ses excuses à l'homme. Elle se rendit dans le jardin et vit l'homme, mais elle ne put pas aller lui parler car elle était trop gênée. Mais quand elle se tenait près de la porte, l'homme la vit et vint vers elle avec un sourire. Elle essaya de s'enfuir, mais que pouvait-elle faire maintenant ? Elle devait attendre. Quand il arriva, elle lui dit soudainement "Pardon" d'une voix basse. L'homme rit et dit "Je suis désolé". La femme releva la tête et lui sourit en retour.

Au fur et à mesure que les jours passaient, le roi allait mieux. L'amour entre la jeune fille et le prince grandissait chaque jour. La jeune fille avait enfin gagné l'argent qu'elle souhaitait et, par conséquent, son père allait de mieux en mieux grâce à son traitement. Maintenant que le roi était en bonne santé, la jeune fille devait quitter le palais où elle séjournait. Ainsi, le prince et la jeune fille ne se voyaient plus aussi souvent qu'au palais. Leur amour était toujours aussi frais que le premier jour où ils étaient tombés amoureux. Qui sait ? Peut-être qu'ils ont eu une fin heureuse ensemble...